
坂
本
建
治
議
長

 4

次
の
ペ
ー
ジ
も
「 

議
員
が
聞
い
た
、
み
ん
な
の
お
金 

ど
う
活
か
す
？ 

」
 5 御製…天皇のつくった和歌などのこと。昭和34年に植樹祭が行われた金尾山には、「ひとひとと

うえし苗木よ　年とともに　くにのさちとも　なりてさかえよ」と御製が建立されています。
バイオマス…生物を表す「バイオ」とまとまった量を表す「マス」を合成した造語。
一般的には「再生可能な、生物由来の有機性資源で化石資源を除いたもの」をバイオマスと呼びます。

事
業
補
助
金
は
、
前
年
度
よ
り
69
万
円
減
額
の

１
７
４
３
万
６
０
０
０
円
で
す
。
こ
の
補
助
事

業
の
実
績
件
数
を
伺
い
ま
す
。

 

答
弁  

23
年
度
は
、
５
人
槽
が
新
設
12
基
、
転
換
15
基
、

７
人
槽
が
新
設
４
基
、
転
換
12
基
、
10
人
槽
は
な
く
、

補
助
実
績
は
43
基
で
す
。
24
年
度
は
集
計
中
で
す
。

（
衛
生
費
）
バ
イ
オ
マ
ス
資
源
利
用
調
査

　

町
で
は
数
年
前
に
バ
イ
オ
マ
ス

資

源
利
用
調
査
を
さ
れ
ま
し
た
が
、
課
題
や
費
用

対
効
果
か
ら
か
進
み
ま
せ
ん
で
し
た
。
何
を
目

標
と
し
て
今
回
改
め
て
調
査
委
託
す
る
の
か
伺

い
ま
す
。

 

答
弁  

町
は
大
里
広
域
市
町
村
圏
組
合
で
ご
み
を
共

同
処
理
し
て
い
ま
す
が
、
減
量
化
・
資
源
化
に

よ
り
、
処
理
経
費
を
減
ら
し
て
い
く
こ
と
も
一

つ
の
目
標
と
な
り
ま
す
。
今
ま
で
廃
棄
物
と
し

て
捨
て
ら
れ
て
い
た
も
の
を
将
来
的
に
は
バ
イ

オ
マ
ス
資
源
化
・
事
業
化
に
向
け
、
調
査
が
無

駄
に
な
ら
な
い
よ
う
に
努
め
ま
す
。

（
農
林
水
産
業
費
）
金
尾
山
の
整
備
状
況
と
今
後
の
計
画

　

11
月
16
日
開
催
の
第
37
回
全
国
育
樹

祭
で
は
、
金
尾
山
を
会
場
に
「
お
手
入
れ
行
事
」

が
あ
り
ま
す
。
金
尾
山
周
辺
の
整
備
状
況
と
今

後
の
計
画
に
つ
い
て
伺
い
ま
す
。

 

答
弁  

県
道
の
法
面
整
備
、
駐
車
場
の
建
設
、
寄
居
橋

の
塗
装
を
県
が
実
施
し
て
い
ま
す
。
今
後
は
記
念
樹
・

御ぎ
ょ
せ
い製

の
周
囲
の
修
景
整
備
が
予
定
さ
れ
て
い
ま

す
。

　
　

町
で
は
、
当
初
予
算
に
実
行
委
員
会
補
助
金
を
計

上
し
、
関
係
者
や
地
元
の
ご
協
力
に
よ
り
、
皇
太
子

殿
下
同
妃
殿
下
を
お
迎
え
す
る
に
ふ
さ
わ
し
い
育
樹

祭
に
し
て
い
き
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。

（
農
林
水
産
業
費
）
農
産
物
加
工
施
設
維
持
管
理
費

　

Ｔ
Ｐ
Ｐ

へ
参
加
、
関
税
撤
廃
と

い
う
状
況
は
、
日
本
農
業
に
壊
滅
的
な
影
響
が

あ
る
と
懸
念
が
広
が
っ
て
い
ま
す
。
農
業
の
６

次
産
業
化
と
い
う
こ
と
か
ら
、
こ
の
加
工
場
の

成
功
が
大
き
く
期
待
さ
れ
ま
す
。
６
次
産
業
化

と
Ｔ
Ｐ
Ｐ
交
渉
に
つ
い
て
の
考
え
を
伺
い
ま

す
。

 

答
弁  

生
産
か
ら
加
工
、
販
売
ま
で
つ
な
が
る
６
次
産

業
化
と
い
う
面
か
ら
も
、
加
工
施
設
の
運
営
は
重
要

と
考
え
ま
す
。
町
か
ら
職
員
も
派
遣
し
、
し
っ
か
り

と
し
た
体
制
で
成
功
に
導
き
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。

Ｔ
Ｐ
Ｐ
交
渉
は
国
家
間
の
問
題
で
あ
り
、
回
答
は
控

え
ま
す
。

（
農
林
水
産
業
費
）
加
工
施
設
へ
の
補
助
内
容

　

農
産
物
加
工
施
設
維
持
管
理
運
営

委
託
料
に
は
、
加
工
品
の
原
料
費
５
０
０
万
円

も
含
ま
れ
て
い
る
と
説
明
が
あ
り
ま
し
た
。
農

（
歳
入
）
固
定
資
産
税
・
都
市
計
画
税
の
増
収
要
因

　

前
年
度
に
対
し
４
億
２
７
０
０

万
円
の
増
収
で
す
が
、
こ
れ
は
ホ
ン
ダ
寄
居
工

場
関
連
に
よ
る
増
収
と
み
て
よ
い
の
か
。
ま
た

家
屋
増
収
分
の
3
億
４
０
０
０
万
円
は
、
ほ
ぼ

平
年
度
ベ
ー
ス
と
な
る
の
か
。
償
却
資
産
増
収

分
８
６
０
０
万
円
は
、
平
年
度
ベ
ー
ス
の
ど
の

程
度
に
な
る
の
か
伺
い
ま
す
。

 

答
弁  

増
収
分
の
相
当
程
度
が
ホ
ン
ダ
寄
居
工
場

関
連
に
よ
る
も
の
で
す
。
ま
た
、
家
屋
増
収
分

は
、
ほ
ぼ
平
年
度
ベ
ー
ス
、
償
却
資
産
増
収
分

に
つ
い
て
は
平
年
度
ベ
ー
ス
の
５
〜
６
分
の
１

程
度
に
な
る
と
見
込
ん
で
い
ま
す
。

（
総
務
費
）
用
土
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
ス
テ
ー
シ
ョ
ン

　

用
土
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
ス
テ
ー
シ
ョ

ン
維
持
管
理
事
業
費
の
、
具
体
的
な
内
容
に
つ

い
て
伺
い
ま
す
。

 

答
弁  
用
土
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
ス
テ
ー
シ
ョ
ン
の
維
持
管
理

事
業
に
つ
い
て
は
、
地
元
か
ら
の
要
望
も
あ
り
、
25

年
度
に
つ
い
て
は
１
日
当
た
り
１
時
間
程
度
の
清
掃

業
務
等
を
約
２
０
０
日
行
う
も
の
で
、
こ
の
費
用
が

17
万
２
０
０
０
円
で
す
。
ま
た
、
こ
れ
も
地
元
か
ら

要
望
の
あ
っ
た
水
道
布
設
工
事
費
が
49
万
円
、
そ

の
他
の
電
気
代
、
水
道
代
、
火
災
保
険
料
等
が

９
万
８
０
０
０
円
、
合
計
で
76
万
円
で
す
。

（
総
務
費
）
防
犯
灯
電
気
料
補
助
金

　

防
犯
灯
電
気
料
補
助
金
に
つ
い
て

伺
い
ま
す
。
行
政
区
に
つ
い
て
は
厳
し
い
財
政

状
況
の
中
で
、３
分
の
１
を
負
担
し
て
い
ま
す
。

町
で
全
額
負
担
し
て
は
ど
う
で
す
か
。

 

答
弁  

防
犯
灯
の
電
気
料
に
つ
い
て
は
、
行
政
区
が
３

分
の
１
を
負
担
、
町
が
３
分
の
２
を
補
助
し
て
い
ま

す
。
昭
和
57
年
度
か
ら
平
成
６
年
度
ま
で
は
２
分
の

１
を
、
平
成
７
年
度
か
ら
は
３
分
の
２
の
補
助
と
し

ま
し
た
。
今
後
も
同
様
に
考
え
て
い
ま
す
。

（
民
生
費
）
地
域
支
え
あ
い
活
動
活
性
化
事
業

真
下　

昇　

地
域
支
え
あ
い
活
動
活
性
化
事
業

は
、
町
内
全
域
で
開
始
さ
れ
、
25
年
度
は
活

動
の
定
着
化
と
強
化
を
図
る
と
あ
り
ま
す
が
、

現
時
点
で
の
成
果
を
伺
い
ま
す
。

  

答
弁  

地
域
支
え
あ
い
見
守
り
事
業
で
は
６
７
２
世

帯
、
６
９
３
名
が
登
録
、
救
急
医
療
情
報
キ
ッ
ト
は

６
４
１
世
帯
、
６
７
０
名
に
配
付
し
、
地
域
支
え
あ

い
の
会
は
56
行
政
区
で
組
織
さ
れ
、
会
員
数
は
約

１
０
０
０
名
と
な
っ
て
い
ま
す
。

（
衛
生
費
）
合
併
処
理
浄
化
槽
の
設
置
実
績

　
「
公
共
下
水
道
や
農
業
集
落
排
水

事
業
の
区
域
外
で
は
、
費
用
対
効
果
の
高
い
合

併
処
理
浄
化
槽
の
設
置
を
積
極
的
に
進
め
る
」

と
、
所
信
表
明
で
述
べ
ら
れ
て
い
ま
す
。
し
か

し
、
今
年
度
の
合
併
処
理
浄
化
槽
設
置
整
備

原口　昇議員 原口　孝議員稲山良文議員大久保幸夫議員 真下　昇議員 津久井康雄議員 岡本安明議員
大平久幸議員 大久保博幸議員 田母神節子議員神田　崇議員 峯岸克明議員 鈴木詠子議員 佐藤理美議員滝澤　忍議員

６
ペ
ー
ジ
へ

議員が聞いたみんなのお金、

どう使う？ どう活かす？
予算説明書をはじめ、町から示された資料等をもとに議
員全員で精査した予算審議は、３月 13 日・14 日の２日間
にわたって行われました。
本会議で出された質疑の中から、抜粋してご紹介します。

25年度予算と町の考え


